## Antrag Nr. 09-O-26-0048 SPD-Fraktion

## Betreff:

Änderung des Landschaftsschutzes auf der Maaraue (SPD)

## Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten darüber zu berichten, warum das Landschaftsschutzgebiet Maaraue, die als solches Bestandteil der Landschaftsschutzverordnung "Hess. Mainauen" ist, plötzlich ohne Beteiligung des Ortsbeirats Mainz-Kostheim nach dem Entwurf "Verordnung über das Landschaftsschutzgebiet Stadt Wiesbaden", der beim Regierungspräsidium Darmstadt einzusehen und in zwei Zonen eingeteilt ist, nun von der Zone I "ökologisch besonders bedeutsame Flächen für den Biotop- und Artenschutz sowie für das Gewässer und Klimaschutz" in die Zone II "alle übrige Flächen" eingestuft werden soll und welche Auswirkungen dies für die Maaraue und der befindlichen Einrichtungen mit sich bringt.

Wiesbaden, 20.03.2009

Losem Fraktionsvorsitzender